

Luc et Patrice, « grands copains » du Moulin, ont été ravis de participer à l'assemblée générale et au moment convivial qui a suivi.



VIE ASSOCIATIVE

Les sourires de l'AG

L'Assemblée générale est un moment important dans la vie d'une association. À l'Apei Centre Alsace, cette réunion annuelle permet à chaque établissement et service de faire le bilan de l'année écoulée, de présenter ses objectifs pour celle à venir, au président de présenter son rapport moral et d'orientation, aux administrateurs de présenter le rapport financier en présence du Commissaire aux comptes, aux membres d'élire les administrateurs...

Mais c'est aussi un joli moment de retrouvailles ensuite, quand tout le monde échange en toute convivialité...



Après de nombreuses années au service de l'Apei Centre Alsace, Markus Pauly, Antoine Haeffeli et Jacqueline Wach (absente ce soir-là) ont quitté leurs fonctions d'administrateur. Ils ont été remerciés chaleureusement pour leur dévouement.

